

自主学習ノートの提出率97.2%

土曜日はプリントによる朝学習はありません。代わって、これまでに取り組んだ朝学習を元にして、自分の弱点補強、復習を自分で内容を選んで取り組む自主学習に取り組んでいます。そのためのノートを各自が用意し、それに学習した内容を書き込んでいます。

1月30日土曜日自主学習の日でした。この日のノート提出率は97.2%ということで、まあまあでしょう。

ちなみに**未提出者は約1名**、その名も**××2号**だけでした。

前日金曜日の終礼で、「明日の朝は自主学習の日です。もちろんみんなちゃんとノート持ってると思うので、2月はその提出状況を見えます。未提出の場合は指定席！」というありがたいお言葉があったのですが、どうもこの××2号さん、前に出たいようですので、かわいがってあげますね。

ところでそのノートの内容もいろいろでした。よくやってあるなあ、という人もおれば、ちょっと手抜き！という人もいます。単に朝学習ノートとして使うだけでなく、自主的な勉強に使う人もいます。かなりのページ使った人もいれば、まだまだって人もいます。こんなところでも差が出るなあって感じました。

そんな中から、イラストとか入れて工夫してあるノートの一つ。なかなかいいね、このノート。

本日の御教訓

一.チョークを

投げるべからず

一.黒板に

落書きをするべからず

一.持ち物はロッカーに

きちんと入れるべし

一.ゴミは分別して

ゴミ箱に入れるべし

うーん、言うことたくさんあるね。

でも4組よくなったこともたくさんあるんだよ。

掃除をほとんど(約94%の人!)がちゃんとやっている。提出プリントの向きがみんなそろそろようになった。それから友達に気を使ってくれる人がいるんだなあってことがいろいろわかった。

みんな成長してるなあと思います。

ですから、後はほんのちょっと頭を働かせると、もっといいクラスになるし、一人一人がもっと楽しく学校に来ることができるようになると思うよ。

いよいよ2月です。残り2ヶ月の1年生としての生活、ちょっと頭を働かせて、今何したらいいのかな、だめなのかな、ってことを考えましょう。